



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kedekatan dengan Masyarakat: Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Sampaikan Pesan Kamtibmas saat Sambang

Purwakarta. - PURWAKARTA.FR.N.CO.ID

Apr 23, 2024 - 13:43



PURWAKARTA - Kedekatan antara Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta dengan masyarakat semakin terjalin melalui kegiatan sambang rutin.

Dalam setiap kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya membangun hubungan baik dengan warga, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) guna meningkatkan kesadaran akan keamanan di lingkungan mereka.

Setiap kali melakukan sambang, Bhabinkamtibmas turun langsung ke komunitas-komunitas di wilayah Bungursari. Mereka mengunjungi rumah-rumah warga dan berinteraksi secara akrab, sehingga tercipta kedekatan yang erat antara kepolisian dengan masyarakat setempat.

Selain membangun kedekatan, Bhabinkamtibmas juga menggunakan kesempatan ini untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada warga. Mereka memberikan informasi tentang cara menjaga keamanan di lingkungan sekitar, menghindari potensi tindak kriminal, serta pentingnya kerjasama dalam menjaga ketertiban bersama.

Komunikasi yang terjalin secara langsung antara Bhabinkamtibmas dengan masyarakat dianggap efektif dalam meningkatkan kewaspadaan dan tanggap terhadap situasi keamanan. Hal ini juga membantu membangun kepercayaan antara kepolisian dan warga.

Kompol R Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menegaskan komitmen Polsek Bungursari dalam membangun kedekatan dengan masyarakat. "Kami terus menggalang hubungan yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan sambang, sambil menyampaikan pesan Kamtibmas demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman," ungkapnya pada hari Selasa, 23 April 2024.

Dengan terjalinnya kedekatan yang erat antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat, diharapkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban semakin meningkat di wilayah Bungursari. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menjaga keamanan bersama dan menciptakan lingkungan yang harmonis bagi seluruh warga.